

# Evangelischer Kirchenkreis Erfurt

---

## "JESUS - ganz.nah.dran" – Das Musical

Am 27. und 28. Oktober 2017  
in der Lutherkirche Erfurt  
Der Vorverkauf läuft!

Begleitet von Friedrich Rau, dem Jesus- Hauptdarsteller, erwerben Dr. Matthias Rein, Senior des Evangelischen Kirchenkreises Erfurt und Dieter Bauhaus, Hauptsponsor und Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mittelthüringen, die ersten Tickets für das spirituelle Musical "JESUS - ganz.nah.dran".

Für die **drei Aufführungen** des spirituellen Musicals am 27. und 28. Oktober 2017 **in der Erfurter Lutherkirche** (Magdeburger Allee 48) können Sie Ihre Tickets jetzt gleich hier online erwerben:

Freitag, 27.10.2017, 20 Uhr: [http:// www.ticketshop- thueringen.de/ jesus\\_ganznahdran-1](http://www.ticketshop-thueringen.de/jesus_ganznahdran-1)

Samstag, 28.10.2017, 15 Uhr: [http:// www.ticketshop- thueringen.de/ jesus\\_ganznahdran-2](http://www.ticketshop-thueringen.de/jesus_ganznahdran-2)

Samstag, 28.10.2017, 20 Uhr: [http:// www.ticketshop- thueringen.de/ jesus\\_ganznahdran-3](http://www.ticketshop-thueringen.de/jesus_ganznahdran-3)

**Die Geschichte des Jesus aus Nazareth** - lange her, alt bekannt, nicht mehr aktuell?

Das Musical "JESUS - ganz.nah.dran" von Felix Leibrock und Peter Frank zeigt einen ganz anderen Jesus: Der sich an die Seite der Verlorenen und Armen, der Schwachen und Kranken, der Frauen und Kinder stellt. Der revolutionär handelt. Der aneckt, provoziert und Herzen bewegt. Das spirituelle Musical begeistert mit eingängigen Melodien im Mix von Pop, Rock, Gospel, Klezmer, Oper und Spiritual. Zum Abschluss des Reformationsgedenkens 2017 in Erfurt wird mit "JESUS - ganz.nah.dran" der Weg gegangen, der Martin Luther am Herzen lag: Zurück zum Ursprung, zum Menschen, der aus Gottes Nähe lebte, zu Jesus von Nazareth, Mensch und Sohn Gottes. Das spirituelle Musical "JESUS - ganz.nah.dran" ist ein **Mitmachstück**. Das **Herzstück der Aufführung** ist der **generationenübergreifende Projektchor**. Die bisherigen Aufführungen zeigen: Das Musical berührt Mitwirkende, Zuschauende und Zuhörende gleichermaßen tief emotional, trifft ins Herz und reisst mit.

Anvisiert hatten die Organisatoren für den Projektchor etwa 100 Chormitglieder. Nun sind es sogar 111 Sängerinnen und Sänger geworden, die sich für das Mitsingen im Musical begeistern. Fleißig geprobt wird bereits seit Mitte Mai. Nach einer kleinen Sommerpause geht es Anfang August in die zweite Phase der Vorbereitung

